

颯造

2025年(令和7年)
7月16日(水)
福山市立西小学校
6年 学年通信
学年通信 No.8



後期児童会役員選挙



梅雨が明け、熱中症警報が発令されるほどの暑い日が続いていますが、先日後期児童会役員選挙が行われ、新たな児童会役員が決定しました。

一人一人が「どのような西小学校にしたいか。」「今の西小学校をよりよくするには…」と思いをもって始まった選挙活動。1か月間、全校に立候補者の良いところを伝えるために様々な工夫をしながら、クラスみんなで立候補者を支えていました。3日間の教室巡りでは、1日終える度に「～は良かった!」「もっと声を出していこう!」と1回1回の選挙運動を振り返りながら、取り組んでいました。

選挙結果を聞いて、「おめでとう。」と温かい拍手を送っている子もいました。この選挙活動を通して、また一つ最高学年としての自覚を感じる事ができました。

これまで西小学校のために頑張ってくれた前期児童会役員の後を引き継ぎ、西小学校みんなのためにがんばってくださることを期待しています。

この後期児童会役員選挙をスムーズに行うために準備などをしてくれた選挙管理委員、教室巡りの時に、真剣に立候補者の思いなどを聞いてくれた下級生への感謝の気持ちを忘れずに、今後の学校生活にも活かしてほしいと思います。



後期児童会役員のみなさん! 半年間よろしくおねがいします☆